

## Bürgerdialog am 3.6.2023 in Neustadt/Aisch

# Diplomatie statt Waffen für die Ukraine!

**Neustadt/Aisch.** Die Aufhänger-Frage in der Neustädter Innenstadt war, „Ukraine: Frieden schaffen ohne Waffen“. Und man konnte als Meinung dazu jeweils einen bunten Ball in eine Glasröhre werfen. Daran schlossen sich manchmal auch längere Gespräche über verschiedene Themen an. 5 Aktive betreuten den Stand der Partei dieBasis.

Das Ergebnis der mitmach-willigen Passanten war eindeutig. Ca. 80 % wollen nicht, dass wir den Krieg weiter mit Waffenlieferungen versorgen. 20 % waren oft der Meinung, dass sie zwar auch keinen Krieg wollten, jedoch in diesem die Ukraine auch unsere Freiheit und Werte verteidigten. Oft zeigte sich nach dem Einwurf, dass doch relativ wenig über die Vorgeschichte z.B. in der Zeit der Putsches in der Ukraine 2014 bis Februar letzten Jahres bekannt war. Der Schutz und die Beibehaltung des Bargeldes war ein weiteres öfters diskutiertes Thema. Hier waren sich fast alle einig, dass Bargeld unsere Freiheit und Unabhängigkeit sichere. Eine junge Frau schilderte, dass in London selbst die Bedürftigen fast nur noch Digitalgeld nehmen, was wohl etwas übertrieben erschien. Eine weitere Dame fühlt sich ziemlich schlecht regiert. „Wohin man schaut, gehts bergab. Ich bin ziemlich enttäuscht.“

**Ukraine:  
Frieden schaffen  
ohne Waffen?**



Der Bürgerdialog wird mit anderen Fragestellungen wie z.B. dem geplanten Wärmepumpengesetz, dem WHO Pandemievertrag oder CO2 und Klimawandel fortgesetzt.

Bildrechte: Jürgen Osterlänger



Jürgen Osterlänger  
Vorsitzender Kreisverband Neustadt/Aisch - Bad Windsheim  
Tannscharn 21, 91448 Emskirchen  
[kontakt@dieBasis-neabw.de](mailto:kontakt@dieBasis-neabw.de)  
<https://diebasis-neabw.de>  
09104-1431 / 01606963785